

Humanitarian project «VELO-VITA»



THE PROGRAM OF PARTICIPATION FOR 2022-2024

1. By whom the application is submitted:

The name of the country: The Republic of Belarus

2. Name of the project and location:

Name of the project: VELO-VITA

Place of implementation: Grodno region, Dyatlovo district, Kozlovshchina

The term of the project: one year

Priority number for Member States (1 to 7):

3. The type of assistance that is requested:

+ Financial assistance

The implementation of the project by the regional offices of UNESCO

Type of assistance (distribution of expenses)	In US dollars
Indicate only the financial assistance requested from UNESCO	
Conferences, meetings, interpreters, transport costs of participants, consultants and any other services deemed necessary by mutual agreement (not taking into account the services of UNESCO staff members)	500
Seminars and training courses	-
Supplies and equipment	5000
Education grants and scholarships	-
Specialists and consultants - not including staff costs	-
Publications, periodicals, documentation, translation,	500

copying	
Total amount	6000

4. (a) The description of the project:

The public association "Belarusian Union of Women" (as the Union of Women) is an association of women acting at their will and in their interests, created in order to promote the protection of the rights and legitimate interests of women, the family and children. Enhancing the role of women in public, social and cultural spheres of society, an active women's full participation in the implementation of the tasks of building a strong and prosperous Belarus.

The Women's Union stands for universal values, social justice, the democratic structure of society, basing its activities on the principles of humanism, true equality, legality and voluntariness.

The Women's Union cooperates actively with State authorities, public organizations, political parties advocating democratic changes in the country and actively participating in the construction of a social state of law.

In its activities, the Union of Women is guided by the Constitution of the Republic of Belarus, the Law of the Republic of Belarus "On Public Associations," other acts of legislation and the Charter.

The goals of the Women's Union are to promote the protection of the rights and legitimate interests of women, the family and children, ensure the decent position of women in society, and enhance the role of women in the socio-political, socio-economic and cultural life of the country.

I. The information of the project

The description of the project:

The project will be carried out on the territory of Kozlovshchina, Dyatlovo district, Grodno region. The village has a school stadium, a gym that does not have modern equipment. Residents of the village, especially women, secondary school students have a huge desire to engage in physical education and lead a healthy lifestyle. Our village is small, but the number of cars increases every year. It is already difficult for many people to walk a small distance to work or study, everyone tries to go by car. As a result, we have seen an increase in the number of girls and young women who have become overweight. There are also many problems among male residents: overweight, cardiovascular disease, and alcohol abuse.

During the questionnaire of the residents of the village and students of the school, it was revealed that 87% of respondents want to lead a healthy lifestyle and engage in physical education. A fitness club for women has already been created. But in

their free time, many organize bike rides, which makes it possible to travel, improve health and preserve the environment. The problem with organizing bike rides is that not everyone has bicycles at home. Students at school also need bicycles to study traffic rules and participate in the festivals of “Young traffic inspectors”, and to organize bicycle trips to study their native land, strengthen and preserve their health. On the territory of the village near the school stadium there is a forest where you can make a bicycle health trail in the future.

In the local school and in the village, an information campaign will be organized to preserve and strengthen health, environmental protection and the environment. The school has the status of "Green School" and repeatedly students have been engaged in research activities to study air cleanliness in the village, as a result of which it was determined that in some places of the village there is already a problem of air cleanliness: transport and enterprises. Therefore, if 20 families leave their cars and switch to bicycles at the weekend, how much fresh air will be saved and what a huge health effect everyone will get.

After the purchase of bicycles in the village, it is planned to hold cycling tournaments, festivals, bike rides, family holidays, Car Abandonment Days. Maybe in the future our village will become a cycling center in our area, where a district and even regional festival "VELO - VITA" will be held annually.

Thus, the reason for the high interest in cycling is associated with the demand for a healthy lifestyle in citizens and with the positive socio-economic effect of using a bicycle. There are methods for estimating this effect in monetary form. These methods, for example, show that bicycle is the only mode of transport that brings not costs, but income to society, mainly through improving human health, reducing fuel costs and greenhouse gases.

The main objectives are:

- To involve the local population in solving practical problems to strengthen and preserve health, improve the ecological situation in the village and facilitate the transition from the position of a complaining resident to the position of an active citizen who independently decides on the promotion of his health, sports, recreation and tourism
- To strengthen interaction between the local population and the authorities through joint activities to create cycling movement.
- To develop practical skills for the younger generation in the field of preserving and strengthening their health and sustainable use of natural resources

<p>Expected results:</p>	<ul style="list-style-type: none"> • A bicycle movement will be created in the village by the joint efforts of residents, a public association, local authorities, and a clear practical example of promoting a healthy lifestyle will appear. • In the course of joint activities, local residents will receive practical experience of cooperation with local authorities, which in the future will solve various issues in the field of sports, recreation and tourism, as well as contribute to environmental protection. • Local students will be introduced to the principles of sustainable development and gain practical skills for a healthy lifestyle.
<p>Task Force (specify target group and intended audience):</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Adult population of the village (women of the primary organization 59 people + women of the village 70 people); • Students and teachers of the local school (over 300 people) • Local authorities and specialists of the Children and Youth School, medical workers - 50 people

5. Project area coverage (check the appropriate box):

<p>National (up to \$26,000)</p>	<p>+</p>
<p>Sub-regional (up to \$28,000) The project should be supported by at least two Member Countries. Please attach two letters of support (see support model in Application II)</p>	
<p>Interregional (up to \$28,000) The project should be supported by at least two Member Countries. Please attach two letters of support (see support model in Application II)</p>	

<p>Regional (up to \$38,000) The project should receive the support of at least three member states. Please attach three letters of support (see support model in Application II) Please note that regional projects can only be approved by Member Countries and cannot be included in the total of 7 requests.</p>	
--	--

Phone number: 8-0156363-148. Name of the agency responsible for the project:

National Commission in official partnership with UNESCO

Name: Primary organization of the Belarusian Union of Women under the Kozlovshchina village council of Dyatlovo district, Grodno region.

Postal address: Kozlovshchina, Dyatlovo district, Grodno region.

Email Address: <https://kozlovshina.schools.by>

7. Beneficiary Agency:

Name: Kozlovshchina secondary school

Postal address: Kozlovshchina, Dyatlovo district, Grodno region.

Phone number: 8-0156363-148

Email Address: <https://kozlovshina.schools.by>

8. If the subject of the request is financial support, please tick the appropriate box:

Payment Method:

bank transfer to the account of the National Commission or the responsible ministry.

Payment Currency:

<input type="checkbox"/> US dollars	<input type="checkbox"/> euro	<input type="checkbox"/> other currency
--	-------------------------------	---

9. The applicant accepts the conditions set out in Resolution 61 on the Participation Programme of document 39 C adopted by the General Conference.

DateName, stamp, signature and title:

(Secretary-General of the National Commission or government official or non-governmental organization in official partnership with UNESCO)

Гуманитарный проект «ВЕЛО-ВИТА»



ПРОГРАММА УЧАСТИЯ на 2022–2024 гг.

1. Кем подаётся заявка:

Название страны: Республика Беларусь

2. Название и место осуществления проекта:

Название проекта: VELO-VITA

3. Место осуществления: г.п. Козловщина, Дятловского района, Гродненской области

4. Срок реализации проекта: один год с начала реализации.

Номер приоритетности для государств-членов (от 1 до 7):

1. Вид запрашиваемой помощи:

- +Финансовая помощь**
- Осуществление проекта региональными отделениями ЮНЕСКО

Тип помощи (Разбивка расходов) <i>Указать только финансовую помощь, запрашиваемую у ЮНЕСКО</i>	В долларах США
Конференции, встречи, услуги переводчиков, транспортные расходы участников, услуги консультантов и любые иные услуги, признанные необходимыми по взаимному согласию (не учитывая услуг штатных работников ЮНЕСКО)	500
Семинары и учебные курсы	-
Предметы снабжения и оборудование	5000
Пособия на образование и стипендии	-
Специалисты и консультанты — не включая расходов	-

на штатных сотрудников	
Публикации, периодические издания, документация, перевод, копирование	500
Итоговая сумма	6000

2. (а) Описание проекта:

<p>Общественное объединение «Белорусский союз женщин» (далее по тексту – Союз женщин) — объединение женщин, действующее по их воле и в их интересах, создаваемое в целях содействия в защите прав и законных интересов женщин, семьи и детей, повышения роли женщин в общественной, социальной и культурной сферах деятельности общества, активного всестороннего участия женщин в реализации задач построения сильной и процветающей Беларуси.</p> <p>Союз женщин выступает за общечеловеческие ценности, социальную справедливость, демократическое устройство общества, основывая свою деятельность на принципах гуманизма, подлинного равноправия, законности и добровольности.</p> <p>Союз женщин активно сотрудничает с органами государственной власти, общественными организациями, политическими партиями, выступающими за демократические преобразования в стране и активно участвующими в построении социального правового государства.</p> <p>В своей деятельности Союз женщин руководствуется Конституцией Республики Беларусь, Законом Республики Беларусь «Об общественных объединениях», иными актами законодательства и Уставом.</p> <p>Целями Союза женщин являются содействие в защите прав и законных интересов женщин, семьи и детей, обеспечении достойного положения женщины в обществе, повышении роли женщин в общественно-политической, социально-экономической и культурной жизни страны.</p>
I. Информация о проекте
Описание проекта:
<p>Деятельность проекта будет осуществляться на территории г.п. Козловщина Дятловского района Гродненской области. В поселке имеется школьный стадион, спортзал, который не имеет современного оборудования. Жители поселка, особенно женщины, учащиеся средней школы имеют огромное желание заниматься физкультурой, вести здоровый образ жизни. Наш поселок небольшой, но количество машин увеличивается с каждым годом. Пройти незначительное расстояние до работы или учебы многим уже бывает трудно, каждый старается перемещаться на машине. Вследствие этого мы наблюдаем, что количество девочек, молодых женщин с лишним весом растет. Среди жителей мужского пола также немало проблем: лишний вес, болезни сердечно – сосудистой системы, злоупотребление алкоголем.</p> <p>При проведении анкетирования жителей поселка и учащихся школы было выявлено, что 87% опрошенных желают вести здоровый образ жизни и заниматься физической культурой. Уже создан фитнес -клуб для женщин. Но в свободное время многие организуют велопробеги, что дает возможность путешествовать, укреплять здоровье и сохранять экологию. Проблема организации велопробегов заключается в том, что не у всех дома есть велосипеды. Для учащихся в школе также необходимы велосипеды с целью изучения правил дорожного движения и участия в фестивалях ЮИД (юных инспекторов дорожного движения), и для организации велопоходов с целью изучения родного края, укрепления и сохранения своего здоровья. На территории поселка рядом со школьным стадионом есть лесной массив, где можно в будущем сделать</p>

велосипедную тропу здоровья.

В местной школе и в поселке будет организована информационная кампания по сохранению и укреплению здоровья, охране окружающей среды и экологии (школа имеет статус «Зеленая школа» и неоднократно учащиеся занимались исследовательской деятельностью по изучению чистоты воздуха в поселке, в результате которой было определено, что в некоторых местах поселка уже имеется проблема чистоты воздуха: транспорт и предприятия). Поэтому если в выходной день 20 семей оставят свои машины и переседут на велосипеды, сколько будет сохранено воздуха и какой огромный эффект для здоровья получит каждый.

После приобретения велосипедов в поселке планируется проведение велотурниров, фестивалей, велопробегов, семейных праздников, Дней отказа от автомобиля. Может в будущем наш поселок станет центром велосипедного движения в нашем районе, где ежегодно будет проводится районный, а может и областной фестиваль «ВЕЛО – ВИТА».

Таким образом, причина высокого интереса к велосипедному движению связана со спросом на здоровый образ жизни у граждан и с положительным социально-экономическим эффектом использования велосипеда. Существуют методы оценки данного эффекта в денежной форме. Эти методы, например, показывают, что велосипед — это единственный вид транспорта, который приносит не расходы, а доходы обществу, главным образом за счёт улучшения здоровья людей, снижения расходов на топливо и парниковых газов.

Основные цели:	<p>Вовлечь местное население в решение практических проблем по укреплению и сохранению здоровья, улучшению экологической ситуации в поселке и содействовать переходу от позиции жалующего жителя к позиции активного гражданина самостоятельно решающего вопросы укрепления своего здоровья, спорта, отдыха и туризма</p> <p>Усилить взаимодействие местного населения и властей через совместную деятельность по созданию велосипедного движения.</p> <p>Сформировать у подрастающего поколения практические навыки в области сохранения и укрепления своего здоровья и устойчивого использования природных ресурсов</p>
Ожидаемые результаты:	<ul style="list-style-type: none">• В поселке будет создано велосипедное движение совместными усилиями жителей, общественным объединением, местными властями, появится наглядный практический пример популяризации здорового образа жизни.• В процессе совместной деятельности местные жители получают практический опыт сотрудничества с местными властями, который в будущем позволит решать

	<p>различные вопросы в сфере спорта, отдыха и туризма, а также будет содействовать охране окружающей среды.</p> <ul style="list-style-type: none"> Местные учащиеся будут ознакомлены с принципами устойчивого развития и получают практические навыки здорового образа жизни
<p>Целевая группа (укажите целевую группу и предполагаемую аудиторию):</p>	<ul style="list-style-type: none"> Взрослое население поселка (женщины первичной организации 59 человек + женщины поселка 70 человек); Учащиеся и педагоги местной школы (более 300 человек) Местные власти и специалисты ДЮСШ, медицинские работники – 50 человек

(b) Также предоставьте следующую информацию:

Конференции/встречи:

Место (критерии выбора): ГУО «Козловщинская средняя школа»

Продолжительность: 8 часов

Программа:

ВЕЛО -ВИТА

Предлагаемые «круглые столы»:

Развитие велосипедного движения и качество здоровья женщин и детей

Рабочий(-ие) язык(и):

русский

Приблизительное количество участников: 50

Транспортные расходы участников:

Суточные участников: 4 у.е

Докладчики (по возможности приложить резюме):

Целевая аудитория (мужчины, женщины, девочки/мальчики, участники групповых обсуждений):

Предметы снабжения и оборудование:

Перечень критериев (просьба ссылаться в частности на перечень критериев, приложенный к Циркулярному письму Генерального директора Программы участия)

Описание материала:

велосипеды

Название поставщика или производителя:

Открытое акционерное общество «МОТОВЕЛО»
220033, г. Минск, пр. Партизанский, 8

В отношении материала просьба обязательно приложить по меньшей мере два (2) конкурентных счёта-проформы на покупку профессиональных товаров и услуг на сумму не менее 5000 долларов.

Публикации:

Суть публикации и/или копии:

Ориентировочная стоимость копирования или перевода:

300 у.е.

Количество, число копий к печати:

50

Название издательства, а также предполагаемая дата перевода и/публикации:

ГОУПП "Слонимская типография"

Выпуск брошюр «ВЕЛО-ВИТА»

3. Описание **ориентировочного бюджета**: бюджет должен быть рассчитан в долларах США и чётко указан в главной разбивке расходов (пункт 3)

6000 у.е.

4. Указанный в документе 40 С/5 вид деятельности, осуществляемой в рамках проекта:

Номер пункта в документе 40 С/5	4
---------------------------------	---

5. Взнос государства-члена или НПО в долларах США:

6. Территориальное покрытие проекта (поставьте галочку в подходящем поле):

Национальный (до 26000 долларов)	+
Субрегиональный (до 28000 долларов) Проект должен получить поддержку по меньшей мере двух государств-членов. Просьба приложить два письма поддержки (см. модель поддержки в Приложении II)	
Межрегиональный (до 28000 долларов) Проект должен получить поддержку по меньшей мере двух государств-членов. Просьба приложить два письма поддержки (см. модель поддержки в Приложении II)	
Региональный (до 38000 долларов) Проект должен получить поддержку по меньшей мере трёх государств-членов. Просьба приложить три письма поддержки (см. модель поддержки в Приложении II) Просьба обратить внимание на тот факт, что проекты региональной деятельности могут быть утверждены только государствами-членами и не могут быть включены в общее число 7 запросов.	

Название учреждения, ответственного за осуществление проекта:

Национальная комиссия или НПО, состоящая в официальном партнёрстве с ЮНЕСКО:

Название: Первичная организация ОО «Белорусский Союз Женщин» при Козловщинском сельском совете Дятловского района Гродненской области

Почтовый адрес: г.п. Козловщина, Дятловского района, Гродненской области.

Номер телефона: 8-0156363-148

Адрес электронной почты: dtshkoz@.grodno-region.by

Учреждение-бенефициар:

Название: ГУО «Козловщинская средняя шкоола»

Почтовый адрес: 231482, г.п. Козловщина, Дятловского района, Гродненской области.

Номер телефона: 8-0156363-148

Адрес электронной почты: dtshkoz@grodno-region.by

7. В случае, если предметом запроса является получение финансовой поддержки, просьба поставить галочку в подходящем поле:

Способ платежа:

банковским переводом на счёт Национальной комиссии или ответственного министерства.

Валюта платежа:

<input type="checkbox"/> доллары США	<input type="checkbox"/> евро	<input type="checkbox"/> иная валюта
--------------------------------------	-------------------------------	--------------------------------------

Сообщите ваши банковские реквизиты Секции по Программе участия и стипендиям в электронном письме:

Государственное учреждение образования

«Козловщинская средняя школа»

231482, Гродненская область, Дятловский район,

Г.п.Козловщина, ул.Ленина,33

Контактное лицо: Ефимик Ольга Викторовна, заместитель директора по учебной работе, 801563 63148

Е – mail: dtshkoz@grodno-region.by

р/с ВУ63АКВВ36425150003194200000

ЦБУ № 407 г.Дятлово, ОАО «АСБ Беларусбанк»

Код АКВВВ21413

УНН 590846727